Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture de Genève

Conseil de l'enseignement HEPIA | 2019-2020

Le conseil de l'enseignement HEPIA est composé de la responsable de la coordination des enseignements, de l'adjoint à la coordination des enseignements et des responsables de filières. Il a pour objectif d'assurer l'organisation pédagogique de l'école et de veiller à sa cohérence, ainsi que de valider les adaptations des règlement et plans d'études. Il se réunit une fois par mois.

Anne-Catherine Rinckenberger responsable Coordination des enseignements

Loïc Marchand adjoint à la Coordination des enseignements

Nicolas Pham responsable filière Architecture

Natacha Guillaumont responsable filière Architecture du paysage

Pierre-André Dupraz responsable filière Génie civil

José Boix responsable filière Technique des bâtiments

Nicolas Delabays représentant ad interim la filière Agronomie

Patrice Prunier responsable filière Gestion de la nature

Roberto Putzu responsable filière Génie mécanique

Stéphane Bourquin responsable filière Microtechniques

Paul Albuquerque responsable filière Ingénierie des technologies de l'information

